

Monsieur le président de l'Ordre,
Madame la présidente et chef de la direction,
Très chers Fellows,
Mesdames,
Messieurs,

Je n'ai pas besoin de vous dire qu'à mon âge, je me compte chanceux et fortuné de pouvoir être des vôtres à cette soirée pour recevoir ce prix hommage qui me tient fort à cœur.

Inutile d'ajouter que l'hommage que vous me rendez ce soir me touche profondément et que j'en garde le meilleur des souvenirs, tout en remerciant tous ceux et celles qui y ont contribué en me rappelant, toutefois, qu'il n'y a pas de plus grand honneur que celui d'être honoré par ses pairs.

Je profite également de cette occasion pour offrir mes plus sincères félicitations à tous ceux et celles qui se sont vu attribuer le titre de Fellow qui vient attester, notamment, de leurs talents, de leur compétence, de leur mérite et de leurs réalisations, que ce soit au niveau professionnel, social ou économique.

Permettez-moi à ce stade-ci de vous livrer quelques idées émanant de ma longue carrière.

Notre vie, il faut la vivre, avoir du plaisir dans tout ce que l'on fait, y trouver de la joie et du bonheur, y compris dans nos autres sphères d'intérêt, que ce soit au niveau familial, professionnel, de l'engagement social ou autre.

Un moyen d'y parvenir est une auto-évaluation quinquennale de soi afin de déterminer où l'on est, où l'on s'en va, où l'on devrait aller et où l'on pourrait aller. Cette réflexion introspective à tous les cinq ans nous fait découvrir bien des choses qui entravent à des degrés divers notre existence en créant souventes fois des obstacles à notre plaisir et joie de vivre auxquels on peut remédier pour peu qu'on s'en donne la peine.

C'est une recette que j'ai mise en application en bas âge qui m'a été d'un précieux concours dans les diverses étapes de ma carrière.

Un hommage comme celui de ce soir nous fait également penser que toutes nos réalisations ne sont pas le fait d'un seul homme ou d'une seule femme, mais le travail d'une équipe d'artisans besogneux,

talentueux, compétents et efficaces qui n'ont épargné ni temps ni effort pour en faire un succès.

Merci infiniment à tous ceux et celles-là, sans laisser pour compte ma conjointe et ma famille qui sont ici avec moi ce soir, ainsi que Michel Dallaire et son épouse, Sylvie. Michel est un exemple d'une personne ayant réussi en affaires et dont l'engagement social est fort important et exemplaire. Souvenons-nous que tout ce que l'on peut faire à l'égard d'autrui fait aussi partie des éléments qui apportent plaisir et bonheur dans la vie.

Finalement, j'aimerais vous dire que je n'aurais jamais cru qu'un de ces jours la profession comptable, tant au Québec qu'au Canada, serait unifiée. Si la chose s'est produite, c'est grâce, entre autres, à la ténacité, à la vision, à l'abnégation des intérêts personnels, au souci

du bien commun, à la patience, au travail et à la volonté de toutes ces personnes qui n'ont pas lâché prise au moindre obstacle qui se présentait, sachant à chaque occasion ajuster leur tir pour poursuivre leur chemin vers la cible à atteindre. Merci à chacun et chacune de ceux-là pour cette superbe réalisation qui m'a permis d'être honoré par vous tous ce soir.